

Architekturkommunikation vor Ort: Graz und Ljubljana (mit Pflichtexkursion)

Graz und Ljubljana sind zwei kleine Metropolen im Herzen Europas, die über ein reichhaltiges Repertoire an historischer und zeitgenössischer Architektur verfügen. In dieser Veranstaltung steht allerdings nicht die Architektur als solche im Fokus sondern vielmehr ihre Vermittlung.

Wir untersuchen die beiden Städte als Fallbeispiele für die vielfältigen Möglichkeiten des baukulturellen Diskurses. Dafür setzen wir uns zunächst mit Akteuren, Institutionen und Materialien der Architekturvermittlung wie Stadtführern, Webportalen, Architekturzentren und -initiativen auseinander. Auf einer einwöchigen Exkursion werden wir diese Recherchen dann vor Ort durch ausführliche Spaziergänge, Besuche und Begegnungen vertiefen. Die zentrale Frage dabei ist, ob und ggf. wie es den beiden Städten gelingt, Architektur und Stadtentwicklung zum Thema der öffentlichen Auseinandersetzung zu machen.

Die Ergebnisse der Recherchen und die Vor-Ort-Eindrücke sollen in Form einer attraktiven mobilen Ausstellung aufbereitet werden, die anlässlich des geplanten Tags der offenen Tür der Fakultät (19. Juli) präsentiert wird.

Einordnung: Master

Modul: „Architekturkommunikation“ (arch_M_vt_akomm) oder „Sondergebiete der Architekturkommunikation“ (arch_M_vt_sgakomm)

SWS/LP: 4/4

Teilnehmerzahl: Bis zu 20 nach Losverfahren

Zeit: Mittwoch, 17.15–18.45 Uhr, wöchentlich

Exkursion: 29.05. bis 02.06.2017

Erster Termin: Mittwoch, 26.04.2017, 17.15 Uhr

Ort: Geb. 11.40, Raum 0.26

Betreuung: Riklef Rambow, Marie Luisa Jünger



SoSe 2017